

pour une augmentation de plus de 47 %. Les principales importations de la Trinité-et-Tobago sont la machinerie et le matériel industriels, les minerais et déchets métalliques, les machines électriques et les produits de papier. Les annexes A et B sont des listes détaillées des 20 principales importations et exportations de la Trinité-et-Tobago en 1995.

Principaux secteurs

Énergie

Une partie de la stratégie gouvernementale de croissance économique durable portera sur un développement additionnel du secteur de l'énergie. Les effets de la réforme de la politique commerciale ont entraîné une plus grande participation du secteur privé et une activité accrue. Le secteur de l'énergie de la Trinité-et-Tobago comprend l'industrie pétrolière, l'industrie du gaz naturel et l'industrie pétrochimique. Le gouvernement mettra l'accent sur des efforts continus visant à attirer l'investissement étranger et à accroître les débouchés pour les produits énergétiques. Des entreprises internationales comme Amoco, Enron, Exxon, Total, Chevron, Unocal, et British Gas sont à la tête des activités.

Pétrole

Avec des réserves prouvées actuelles de 530 millions de barils de pétrole, les richesses en pétrole devraient durer environ 11 ans, compte tenu du taux de production actuel de 48 millions de barils par an. Le secteur pétrolier joue encore un rôle important, mais pas autant que dans le passé. En 1980, le pétrole représentait plus de 90 % des recettes de l'État et plus de 42 % du PIB du pays. Actuellement, ces chiffres ont diminué pour être ramenés à environ 70 % des recettes de l'État et 23 % du PIB du pays. Des programmes ont récemment été mis en oeuvre afin de recouvrer des réserves pétrolières secondaires pour accroître la production future. En 1995, la récupération quotidienne moyenne de pétrole secondaire a augmenté pour atteindre 1 866 barils, par rapport à 1 058 barils l'année précédente. La production de pétrole a augmenté en 1995, pour la seconde année consécutive, à cause de la plus forte proportion de produits de condensation obtenus lors du traitement du gaz naturel. L'investissement dans l'industrie pétrolière est consacré, dans la majorité des cas, à des activités d'exploration et d'exploitation. Pendant la première moitié de 1995, les activités de forage de puits de pétrole ont presque doublé par rapport à la même période en 1994. Au cours du premier trimestre de 1996, Amoco a confirmé sa découverte de sables pétrolifères au large de la côte sud-est de la Trinité, ce qui constitue la première découverte de pétrole en près de deux ans.

Le 1^{er} mars 1995, le ministère de l'Énergie et des Produits énergétiques (Ministry of Energy and Energy Products) a publié l'arrêté de demandes de soumissions concurrentielles (Competitive Bidding Order), dans lequel on offre des zones extracôtières pour des travaux d'exploration. L'objectif du projet est d'accorder des superficies additionnelles et d'encourager l'activité d'exploration menant à l'exploitation de nouveaux champs de pétrole. Des ensembles de données dans lesquels on met en évidence les caractéristiques structurales et les indices sont vendus aux soumissionnaires pour analyse technique, puis les sociétés présentent une soumission pour obtenir